

広報

よきき

内容

- 村民体育祭から……………2～3
- 子ども会リーダー研修会、安全協会……………4
- 成人式から……………5
- 県民体育大会、村民野球大会から……………6
- 川柳北緯41° / 各課お知らせ……………7～8
- 保健コーナー……………9
- 教育委員会から……………10
- 行事予定 / み〜つけた……………11
- けっばる蓬田人 / 戸籍の窓口……………12

No.216



真夏をかけぬけて秋へ!

9

月

1992

早く出来ればいいな。じゃがいもと文庫本を持って行くか。テントがなくても中央公民館で貸してくれる。

キャンプ場をつくるそうだ。

立公園に安く使えるオートキャンプ場。

が意外と少ない。そこで環境庁が腰をあげた。来年から国立公園に安く使えるオートキャンプ場をつくるそうだ。

体験ができてしまう。

ところが、良いキャンプ場

観察、野外料理と親子で色々楽しめる。のんびり本を読んだっていい。普段味わえない

て出かけてしまえば、後は何とかなるものだ。釣り、自然

時代が身近になったのだ。

こんな時代には、野外生活

国機関はすでに完全な週休二日制が始まる。今月から

らしい。

こんなよい月を一人で見つめる

放哉

車にテントを積んで、家族で出かけるのが流行っているらしい。



第34回

村民体育祭

▼**郷沢チームが総合優勝！**
 二位 長科チーム
 三位 瀬辺地チーム
 入場行進は宮本チームが
 五年連続V

「つよい身体つよい心」をスローガンに、第三十四回村民体育祭が八月二日(日)村総合運動場で、約千人の村民が参加して開催されました。当日は、好天に恵まれ、真夏の強い日差しがふりそぐ中、選手は、二十二種目の競技に地域の名譽をかけ激戦を繰り広げました。

祭りは、入場行進から始まり、宮本チームが五年連続の賞を獲得。総合の部では、大人綱引、幼児リレーなどで高得点を得た郷沢チームが総合優勝を獲得しました。



今年の主な成績

▼総合の部

- 一位 郷沢 (76・5点)
- 二位 長科 (68点)
- 三位 瀬辺地 (58点)

▼入場行進の部

- 一位 宮本
- 二位 瀬辺地
- 二位 蓬田

▼砲丸投げの部(男子)

- 一位 坂本 豊昭(長科)
- 二位 坂本 太(中沢)
- 三位 小鹿 正博(長科)

▼砲丸投げの部(女子)

- 一位 久慈 優子(広瀬)
- 二位 稲葉ひとみ(高根)
- 三位 室谷 昭子(蓬田)

▼走り幅跳びの部(男子)

- 一位 坂本 大貴(長科)
- 二位 吉田 智範(中沢)
- 三位 川崎 伸司(広瀬)

▼走り幅跳びの部(女子)

- 一位 福浦 純子(広瀬)
- 二位 古川 恵美子(阿弥陀川)
- 三位 武井千恵子(蓬田)

▼中学生以上千五百円徒競走

- 一位 木村 善子(蓬田)
- 二位 佐藤 由香(長科)
- 三位 田中 貴子(蓬田)

▼中学生以上三千円徒競走

- 一位 佐井 亮(宮本)





- 二位 津島 鉄平(宮本)
- 三位 柿崎 誠(広瀬)
- ▼高齢者玉入れ
- 一位 広瀬
- 二位 阿弥陀川
- 三位 蓬田
- 三位 郷 沢
- ▼少年綱引き
- 一位 長科
- 二位 郷 沢
- 三位 蓬田
- ▼部落對抗綱引き
- 一位 郷 沢
- 二位 長科
- 三位 蓬田
- ▼部落對抗リレー
- 一位 瀬辺地
- 二位 高根
- 三位 長科



子ども会リーダー研修会

シジミ貝 捕りは 楽しい!

村中央公民館主催の子ども会リーダー研修会が七月二十八日～三十日の三日間、十三湖キャンプ場(市浦村)で開催され、村内の子ども会会のリーダー二十七名が共同の宿泊生活を通じて友情を深めました。



この研修会は、各子ども会のリーダーたちに、野外活動におけるリーダーとしての役割や心得について、基礎的な知識と技術を習得させ、今後の子ども会活動に役立てようと毎年開催しています。

初日の開村式の後、三班に分れ、全員協力してのテント設営後、さっそく夕食の準備にとりかかりました。夕食のメニューは焼肉で、

子どもたちは飯盒でご飯を炊く係、肉や野菜を切って調理する係に分れて汗を流し、自分らで作った夕食に舌鼓を打ちました。

二日目は奈良村幼稚園園長より「子ども会リーダーの在り方」の講義、午後はロマネスクドーム観賞、夕食後はキャンプファイヤーで楽しみました。

三日目の朝食後、その日の



昼食の「おにぎり」作りに挑戦、初めて握るリーダーも多く、ご飯の堅さ加減等、日頃のお母さんの苦労がちょっとは分ったようでした。

最後には、一番楽しみにしていた「シジミ貝捕り」を体験し、シジミ貝を捕らないと家に帰れないと言う参加者もあり、三日間で一番活気があった研修でした。

炊事、講義、実習と忙しい三日間でしたが、ここで学んだ事を地域で生かしていただきたいと思えます。

村交通安全母の会 マスコット配布を実施



七月二十八日(火)蟹田地区交通安全協会蓬田支部(佐藤喜一支部長)は、村交通安全母の会(山館洋子会長)、八戸良次郎村長、清水信造村議会議長、工藤敏信蟹田警察署長をはじめ関係者四十名が参加し、玉松公民館前の国道で道行くドライバーに今年二回目のマスコットを配布し交通安全を呼びかけました。

今回のマスコットは、阿弥陀川交通安全母の会が作り上げた百個で、貝殻を布で包み丁寧に縫い合わせたかわいいものでした。

マスコットを差出し「夏の交通安全期間中です。事故に気をつけてください」のことにドライバーも「ご苦労さまです。暑くてたいへんですね」と笑顔で応えていました。

Be Ambitious!

成人式

新成人四十八名新たな旅立ち

新成人を祝う平成四年度、
村成人式が八月十四日（金）
村中央公民館において挙行さ
れました。

式は午前十時から始まり、
奈良尹教育長から式辞があり、
続いて、八戸良次郎村長と清
水信造村議会議長からそれぞ
れお祝いの言葉がありました。
新成人代表の坂本大貴（長科）

さんは、「人生において努力
し、着実に階段を昇り、更に
次の目標へ向かっていく精神
を持つ大人になることを目指
して一歩一歩進んでいきます」
と新成人の誓いのことを述
べました。

この後、村長から男性には、
村の木、黒松「玉松」がデザ
インされたネクタイピン、女

性にはネックレス
がそれぞれプレゼ
ントされました。

また、村選挙管
理委員会坂本孝男
委員長より、「選
挙啓発」用のオリ
ジナルテレホンカ
ードがプレゼント
されました。

また、村選挙管
理委員会坂本孝男
委員長より、「選
挙啓発」用のオリ
ジナルテレホンカ
ードがプレゼント
されました。

引き続き、村民の誓いを古
川恵美子（阿弥陀川）さんと
新成人が全員で斉唱しました。
記念講演では、作家の小田
原金一先生が「新成人に望む
もの」と題し「過去が分から
なければ現在が見えない、現
在が見えなければ先も見えな
い努力する精神を持って」と熱
っぽい講演をしていただきました。

その後、沢田教育委員長の
発声で関係者全員、ジュース
で乾杯しました。
また、アトラクションでは、
玉松太鼓愛好会有志のみなさ
んによる、「玉松太鼓」の演
奏が披露されました。

式典終了後は、新成人と来
賓と一緒に記念撮影をしてめ
たい成人式を閉じました。




ブルーロード
パソコン通信
BLUE LORD

青森市と東郡の7市町村で
構成しているブルーロード地
域の物産・イベント情報をパ
ソコン（ワープロ）通信で公
開しております。
ぜひ、ご利用ください。

- 運営時間 8:30~17:00 (土日祝除く)
- 通信手順
 - ・ 漢字コード シフト J I S
 - ・ 通信速度 300/1200/2400 bps
 - ・ 通信方式 全二重無手順・XMODEM
 - ・ データビット 8ビット
 - ・ パリティチェック なし
 - ・ ストップビット 1ビット
 - ・ フロー制御 Xon/Xoff
- アクセス番号 0177-35-5016
- 問い合わせ 0177-34-1111内線503 青森地域広域事務組合

県民体育大会



ゲートボールと卓球が準優勝！

第47回市町村対抗青森県民体育大会が八月八日（土）～九日（日）十和田市を会場に開催されました。

村選手団45名は今大会6種目に出場、ゲートボールは予選リーグを順調に勝ち決勝ト

ーナメントへと駒を進め、一回戦六ヶ所村、二回戦柏村を退け、決勝は岩崎村と対戦、接戦の末、惜しくも準優勝となりました。

また、卓球は一回戦三厩村、二回戦天間林村、三回戦小泊村と勝ち進み、決勝は田舎館村と対戦、善戦しましたが準優勝。陸上は、男子、女子

とも健闘し多くの種目に入賞しました。

総合得点は最終的に村の部十一位と健闘しました。

三位以内入賞は次のとおりです。

▼団体
ゲートボール 準優勝

卓球 準優勝

▼陸上男子
砲丸投 三位 坂本豊昭（長科）

▼陸上女子
走幅跳 二位 小松美由紀（蓬田）

百 三位 小松美由紀（蓬田）
砲丸投 二位 久慈優子（広瀬）



村民野球大会

珍プレー、好プレー続出 郷沢チーム連続優勝！



八月十六日（日）、恒例の村民野球大会が蓬田小学校グラウンドにおいて開催されました。

試合会場は雨のため中学校グラウンドを使用できず、比較的状况のよい小学校グラウンドの一会場で行われました。

七時四十五分に選手が集合、八時に開会式が行われ、八幡敏雄体育協会会長から「甲子園に負けない熱戦を期待します。また、来年度の大会はみなさん待望の新しい野球場で開催します」とあいさつがありました。

試合は、一会場のため五回戦、試合時間は一時間、審判は敗戦チームから出すという内容で行われました。

八部落のチームが参加した今大会は応援者も多く、またお盆で帰省中の選手も参加し活躍するといった場面もあり、突然のヒーロー登場に会場は拍手と歓声で賑やかな大会となりました。

決勝戦は、中沢チームと郷沢チームの間で争われ2対1で、昨年に引き続き郷沢チームが優勝を飾りました。

第10回 陸奥湾一周駅伝競走大会



9月27日(日)7時、むつ市 スタート

蓬田小学校親子
ふれあい映画会
開催日一部変更
のお知らせ

9月14日(月)中央公民館



9月19日(土)中央公民館
に変更

交通事故、詐欺などの被害にあつて、警察や検察庁に訴えたが、検察官がその事件を裁判にかけてくれないのはどうも納得できない。
こんな不満をお持ちの方は、検察審査会にお気軽ににご相談ください。相談は無料ですし、秘密は固く守られます。
※詳しいことは、青森検察審査会事務局(青森地方裁判所内) ☎〇一七七一二二一五三五五 内線一三〇〇 にお問い合せください。

検察審査会にご相談を!

お一人おひとりに慰藉の念をこめて

戦後、旧ソ連邦またはモンゴル国に強制抑留された皆様へ
慰労品を贈呈します

平和祈念事業特別基金
では、戦後、旧ソ連邦またはモンゴル国の地域において強制抑留された方、



または、そのご遺族に内閣総理大臣名の慰労品(書状・銀杯)を贈呈しております。また、これらの方々のうち年金恩給や公務員の共済年金などを受給されていない方には、慰労金(10万円)が支給されます。

請求期限は平成5年3月31日までです。

当基金は、いわゆる恩給欠格者、戦後強制抑留者及び引揚者等に対して慰藉事業を行っている総理府所管の認可法人です。

請求及びお問い合わせ先

平和祈念事業特別基金

業務第二課 ☎03-3945-4703・4707 〒112 東京都文京区大塚5-3-13

◎請求書類は、各都道府県・市区町村などの窓口にも置いてあります。

・矢も盾も
・言い訳が
・気車に乗り
・難つゞき
・忘れられた頃に
・しつけ不足で
・サイフ忘れて
・人の情に

PKO
困る親
うるたい
胸温む

勇三
栄博
ちる子
藤久

・列みだし
・農業を
・突然の
・子の心

我れ先に乗る
長男嫌って
指名に音痴
ラジオ相談

困った女
困る父母
おおはやり

いっ子
絹枝
勝子
尚政

ススキ、満月、スポー
ツそして読書の秋、皆さ
んからの情報待ってます。



奥さまと税

パート収入は、通常、給与所得となります。したがってパートの年収が一〇〇万円以下ですと給与所得控除額（最低六五万円）を差し引いた残額が基礎控除（三五万円）以下となりますので、所得税はかかりませんし、配偶者控除を受けることができます。

また、内職などの収入は、収入から必要経費を差し引いた残りが事業所得または雑所得となります。

ただし、家内労働者など、特定の人に対して継続して労務の提供をする人については、必要経費として六五万円（収入金額が限度です）を差し引くことができます。

したがって、収入が内職だけの場合は、パート収入と同様に年収が一〇〇万円以下ですと所得税はかかりませんし、配偶者控除を受けることもできます。

詳しくは、最寄りの税務相談室や税務署にお訪ねください。

タックスアンサットのコード番号は、一五一一一五三（主婦とパート収入）です。

国有地(里道、水路)の使用についてお知らせ

皆さんの所有地の中に小道（里道）や小川（水路）が入っていることがあります。これらの里道や水路のほとんどは、国有財産（建設省所管、県の土木事務所管理）で、個人が勝手につぶしたり、埋め立てて使用することは許されません。

しかし、皆さんの所有地の利用上、これらの里道や水路をつぶして使用する場合は、土木事務所に行政財産用途廃止申請の手続きをとり、里道や水路が県（建設省）から大蔵省に引き継がれたあと、青森財務事務所から買い受ける必要があります。なお、付け替えをした場合

には、使用廃止財産の一部又は全部を無償で譲渡することもあります。

これらの手続きをとらずに里道や水路を無断で使用していますと、後日、ご迷惑がかかることがありますのでご注意ください。

皆さんの所有地の中に里道や水路が入っているかどうかは、登記所（法務局）で公図を調べ、その結果、入っている場合には、市町村役場、土木事務所または青森財務事務所にご相談下さい。

まずチエック

忘れていないか自賠責

自動車損害賠償責任保険（共済）は、自動車損害賠償保障法により加入が義務づけられています。（違反しますと六月以下の懲役又は五万円以下の罰金、さらには、違反点数止処分ともなります。）

バイクには車検制度がないため自動車損害賠償責任保険（共済）の加入状況のチェックが行われず（車検の対象となっている自動車等は自動車損害賠償責任保険（共済）に加入してないと車検が受けられません）無保険（無共済）

車が発生しております。○、一五〇円、三年契約二二、三〇〇円で、死亡事故の場合三、〇〇〇万円まで、傷害事故の場合一、二〇万円までの保険料（共済掛金）は、一年契約七、八五〇円、二年契約一、

9月 暮らしと電気安全

断線した電線には、触れない

年間に発生する台風の数、二十八〜三十個ほどで、その中の二〜三個が日本に上陸して風水被害を出しています。昨年の台風19号は東北地方の日本海沿岸を通過し、記録的な暴風雨によって各地の農林水産物や農業設備、東北電力の送配電設備などに甚大な被害が発生しました。ところで台風19号による電力設備の被害は、強風による飛来物や倒木が原因となって、電線の断線、電柱の折損等の被害をうけました。断線した電線には電流が流れていることがありますので、絶対に手を触れないでください。そんな箇所があったら電力会社に連絡しましょう。

9月 台風

断線した電線には触れない
(財) 東北電気保安協会

9月 台風

冠水した電気器具の使用にはご注意
(財) 東北電気保安協会



▶ AIDS (エイズ) ってなあに？

AIDS (エイズ)は、英語の Acquired Immune Deficiency Syndrome の頭文字をとったもので、日本語には「後天性免疫不全症候群」と訳されている伝染性疾患で、一種の性病です。エイズ患者は、1981年(昭和56年)に米国で初めて報告されて以来、世界中で増え続けています。テレビや新聞・週刊誌などでエイズの話題がとりあげられている中、今回は主に予防について考えてみたいと思います。

★ウイルスの感染で発病

エイズは、エイズウイルスの感染によって発病します。エイズウイルスは、「私たちが生きていくためにどうしても必要な、体のなかの免疫“病気に対する抵抗力”を壊してしまいます。その結果、引き起こされるさまざまな病気・それがエイズなのです。エイズになって体の抵抗力が壊されると、世の中にウヨウヨいる細菌やウイルスやカビ等が体の中で増え続けるのを防ぐことができなくなります。そのため、重い肺炎にかかったり、ある種の“がん”に侵されたりして、命を失うことになります。

★世界や日本の状況

エイズ患者は、一九八一年に米国で初めて発見されて以来、世界中でどんどん増え続け、流行速度が急激な国々では、まもなくエイズがその国の死亡原因の第一位になるばかりでなく、将来的には国家の存亡の危機にまで発展するのではないかと危惧が持たれています。米国では一九九一年までに五〇〇万人(国民四〇人に一人)がウイルスに感染するといわれ、アフリカ

では既に数十万人の犠牲者がいるらしいといわれています。日本ではまだ患者数は少ないのですが(一九九二年四月一日現在WHO報告では四五三人)、このままでは欧米に続いて増えていくだろうと心配されています。

★どんな人がなっている？

●欧米では、男性同性愛者と薬物中毒者が大部分です。
●アフリカでは、ほとんどが異性間の性的接触が原因で、女性の患者もたくさんでいます。

●日本では、血友病、男性同性愛者の他、異性間の性的接触を中心とした患者発生女性の増加)へと変化し、全国への拡大途上にあるという新たな局面を迎えています。

●また、数は少ないのですが、子供がエイズになる原因のほとんどは母親がウイルスを持つていて、生まれる前後にうつったためといわれています。
●つまり、男性同性愛、薬物中毒、母親がウイルスを持つている場合はともにエイズにかかる危険性が高いと考えられます。また異性間の性的接触も注意が必要なようです。

★どうやってうつる？

そうです！それを理解するのが予防の第一歩です。エイズは、傷ついた皮膚や粘膜にウイルスを持つている人の血液や精液がつくことでもうつります。エイズがうつる可能性があるのは次のような場合です。①ウイルスを持つている人と性的接触をした場合②ウイルスを持つている人の血液によって汚染された場合。

★正しい知識と豊かな暮らしの為に

★エイズは簡単にうつる？

エイズウイルスは、ふだんの生活ではうつらないことが判っています。きちんとした知識や理解を持って、豊かな毎日を送りましょう。

♥心配ないこと

- 【汗・唾液・し尿では感染しない】
- *握手したり体に触ったりしてもうつりません。
- *食器を一緒に使ってもうつりません。
- *ふつうの咳くしゃみでうつることはありません。
- *プール・お風呂・シャワーでは心配ありません。
- *トイレや水飲み場ではうつりません。

【空気感染しない】

*乗り物・学校・会社などで隣に座っても心配ありません。

*本・文具・机などを一緒に使ってもうつりません。

【献血では感染しない】

*献血ではうつることはありません。

*蚊やその他の虫に刺されてうつることはありません。

*その他、バス等のつり皮や手すり、又お金、ホテルのタオル、病院や床屋、美容院などでも心配りりません。

♥どうやって予防する？

- 男性も女性も、不特定の相手との性的接触はさける(相手を良く考える)。
- コンドームを使うなど相手の体液に直接触れない工夫をする。
- むやみに血液に触らない。
- 血液に触れる時は、厚い清潔な布やビニールを当てて触るとよいでしょう。
- 血液や精液などに触ってしまった時は速やかに流水で洗い流す。
- カミソリや歯ブラシ・クシ・タオルなど血液につきやすい日用品は自分専用にしませう。

学校週 (5) 日制

今秋 9月12日からスタート

今年の2学期から、幼稚園、小・中・高等学校、盲・聾・養護学校では、毎月の第2土曜日が休みになります。

月1回の休み、たった1日のことですが子どもたちにとってはたくさんの可能性があります。子どもたちの未来、大人たちの未来、よりよい社会に私たちが暮らせるよう、長い目で見まもっていきましょう。

学校五日制とは…

これから二十一世紀に生きる子供たちには、新たな文化を創造するため、豊かな個性や創造性を培うことが求められています。

今日、無気力や引きこもりがちな子供が増えているのではないか、人また、人間関係が乏しく、自然体験が不足しがちで、豊かな心が育っていないのではないかと言われています。

学校週五日制の導入は、このような課題を解決するために、学校、家庭および地域社会が一体となってそれぞれの教育機能を發揮して、子供が自分で考え、主体的に判断し行動できる力を身に付けるようにつとめることを目指しています。

まず 子供たちがゆとりを取り戻すことが大切です。

休みの土曜日は、子供たちが今しかできないことを、今やってみることを自分で考え、それを行動し体験するいい機会です。

学校、家庭、地域のみならず、これからの子供の将来を考えましょう。

子供たちが土曜日できること

ことさらむずかしく考える必要はありません。

家庭で会話を楽しんだり、お手伝いをしたり、また親子で身近な野草や野鳥を観察に行くこと。地域の人たちから昔の物語や遊びを教えてもらうこと。子供同士の遊び。図書館で好きな本を読んだり、博物館や美術館で芸術や文化に親しむこと。スポーツを楽しむことなど、いろいろなことが考えられます。子供たちが目を輝かせることをさがしてみましょう。ぜひ、お子さんがその可能性を広げる機会にしてあげてください。



私からあなたへ 5

しみず・あけみ 清水明美・蓬田

笑顔を大事にしたい

今回は、清水明美（蓬田）さんの登場です。
清水さんは現在、ふれあいセンター（よもぎ温泉）を建設している会社でアルバイト

しています。
毎日、自転車通勤する清水さんは「朝、職場へ通う道路の周りの風景がとても好きでいつも同じ道なのに、霧がかかっていたり、天気の良い日は、緑がとっても綺麗で、絵画を見ているみたい」と話してくれました。

経験のない仕事で見えるもの聞くものすべて新鮮です。
家族は7人、お子さんは、専哉君（小四）、彩子ちゃん（小二）華子ちゃん（小一）の三人、笑顔を大事にしたいと言う清水さんの家庭は、賑やかで明るいとのこと。
趣味は読書に映画と音楽鑑賞。スポーツはプレーするより見る方、でも昨年から始めたスキーは大好きと雪が降るのが待ちどおしいと話してくれました。

夏休みに行われた小学校一

※次回登場予定者は久慈るみ子さんです。

学年、親子の集いに参加しR

AB青森放送局を見学に行き、放送局の方々に温かく迎えていただき嬉しかった、と話していました。初めて見るテレビの生放送、セットや小道具が以外と単純なのにびっくり。生ギターでのフラメンコ舞踊、三浦敬三氏の山岳写真の紹介に、親子で感激しました「後で分かったのですが数人の人がテレビの画面に出たみたい、だれかビデオに録画していいかなあ」と言います。七月三十一日の「金曜ワイドあおもり」ビデオに収録している方ありましたら清水さんにどうかご一報を...

最後に蓬田村について尋ねると「蓬田は住みやすい所、不便は感じていませんが気になることは、山へ山菜取りに出掛けますが、木が伐採され山が変化し、少しずつ自然が壊されて行くのが残念」と答えてくれました。

9月行事予定表

日	行	事	担	当
1	陶芸教室		中央	公民館
5	青森県青年大会	6日	蓬	青協
7	書道教室		中央	公民館
8	献血日（成分献血）	10時～16時	民	生課
8	陶芸教室		中央	公民館
10	秋の大掃除検査		民	生課
13	バイアスロンインよもぎた		実	行委員会
14	書道教室		中央	公民館
19	小学校文化部映画教室	18時～21時	蓬	田小学校
21	書道教室		中央	公民館
22	陶芸教室		中央	公民館
25	県中教研理科県大会		蓬	田中学校
27	陸奥湾一周駅伝競走大会		実	行委員会
28	書道教室		中央	公民館
29	陶芸教室		中央	公民館



これは、瀬辺地駅前の杉の枝に巣を作ろうとしていた蜜蜂です。
蜂の巣があり危険、取り払って、と役場に要請があり、職員が蜂の群がっている巣を、二重にしたビニール袋に入れました。
3日後、蜂の酸欠を見計らって袋から取り出したところ写真のとおり杉の枝の他はすべて蜂でした。
巣はありませんでしたが刺された人もなくまずは一安心。

みつけた 55

けつばる蓬田人

④⑧

あなをなつてあらい

神沢モールド工業

稲葉

健

三さん



こんにちは

蓬田村制百周年おめでとう
ございます。

村勢要覧を拝見して、村百
年の歴史の重さを感じました。
村の暗さのイメージが一変し、
蓬田村の明るさが、活力とし
て出ている様子がかがわれ

ます。
例えば、高齢化対策に対し
ての親子のふれ合い、基幹産
業である農業への挺入れ、余
暇の充実等の一貫性のある村
づくりを進める蓬田村を誇り
に思います。

さて私は、郷里高根を出て
二十五年余りになります。最
初は大手自動車会社に入社、
しかし歯車の仕事が自分に合
わず三年で退社、埼玉県川口
市のプラスチック金型会社に
入り、当時六人という家内工
業的仕事場でしたが、生きが
いがとてもあり、夢中で仕事

を覚えてきました。
プラスチック金型というの
は、鉄と鉄の間にミゾを削り
その間に溶けたプラスチック
を流し込み製品を造る、とい
う工程がありますが、年々複
雑になり百分の一単位で公差
を出しています。ここ二十年

間は、毎日のように残業の連
続でしたが、機械化が進み、
ここ二〜三年の間は早く帰れ
るようになりました。
私の会社神沢モールド工業
も業界ではよく知られるよう
になり、不況知らずの会社で、
自動車、弱電、家庭用品と幅

広く業績を伸ばし、現在では
二十余名の従業員を数えます。

この二十二年の間は、毎年
数千万円もする機械を設備し、
時短に努めていま
す。

つらい時もあり
ましたが、じよっ
ぱり精神で頑張れ
る自分を育ててく
れた蓬田の郷土に
感謝いたします。

最後に蓬田村の
益々のご発展を心
からお祈り申し上
げます。



戸籍の 窓 □



人口と世帯数 (7月31日現在)

総人口 4,064人
男 1,942人
女 2,122人
世帯数 1,052世帯

7月受付分

お誕生おめでとうございます

木村	雄司	(真好)	司子	二	男
青木	恵	(清睦)	光子	長	女
細谷	幹奈	(昭綾)	平子	二	女
福士	颯人	(晃昌)	晃子	二	男

ご結婚おめでとうございます

(久慈 徳治 (広瀬)
森山 裕子 (青森市))

おくやみ申し上げます

久慈 清春 (広瀬 61歳)
小野寺孫作 (高根 89歳)

めも

▶現住所/〒334 埼玉県川口市江戸
3丁目32の30/☎0482-81-1020▶
生年月日/昭和26年4月13日▶出身/
高根/稲葉達雄氏弟▶家族構成/
妻・利子・長男・一成・長女・由
香利・次女・かおり▶好きなもの/
自動車レース▶勤務地/埼玉県川口
市本蓮2-5-24